
 

SECRETARÍA DE JUNTA CENTRAL FALLERA 

 

Acta de la Asamblea General Ordinaría de Presidentes y Presidentas de falla  
celebrada el día 19 de junio de 2024 a las 20:05 horas en el Sala Rodrigo del Palau 
de la Música de Valencia, bajo la presidencia deD. Santiago Ballester Casabuena, 
como secretario General D. Nicolas Garcés Casal y con los representantes de las 
comisiones falleras relacionadas al margen, de acuerdo con los puntos del orden del 
día establecidos en la convocatoria. 
 
Primer punto del día.Aprobación, si procede, del acta de la Asamblea Ordinaria 
del 23 de mayo.  
 
No habiendo alguna objeción, ni alguna modificación, se aprueba por asentimiento. 
 
Segundo punto del día. Informe de Presidencia 
 
En primer lugar se disculpa la ausencia de la vicepresidenta, María Tomás, por 
motivos laborales. 
Se informa, que el pasado 14 de junio, cesó como vicepresidenta segunda, María 
Jesús Andrés, dándole las gracias por todo el trabajo efectuado y por la aportación a 
la JCF y a estas fiestas, deseándole todos los éxitos en todo aquello que vaya a 
acometer. 
 
Seguidamente, el presidente ha dado la bienvenida, como vicepresidenta quinta, a 
María Fernández componente de la comisión Poeta Altet-Benicarló, de la cual ha sido 
Fallera Mayor en 2008 y 2011, también presidenta en 2016 y 2017 y copresidenta en 
los años 2022 y 2023. Además, María ha formado parte de la directiva de su comisión 
en numerosas ocasiones, sobre todo en el área de economía y tesorería. Está en 
posesión el Bunyold’Or amb Fulles de Llorer y ya formaba parte de JCF en la 
delegación de Protocolo, Relaciones Públicas y Agenda. En lo profesional es 
administradora de fincas. 
A partir de ahora, se hará cargo de la delegación de Cultura y Solidaridad y Juntas 
Locales. Con todo esto, Ballester ha informado también que la delegación de 
recompensas dependerá a partir de ahora del Secretario General, Nicolás Garcés. 
 
El Presidente informa de todos aquellos actos que se han realizado desde la última 
asamblea.  
El pasado día 23 de mayo se presentaron las fallas municipales para 2025. La falla 
infantil será obra de José Gallego, mientras que la mayor saldrá del taller de Alejandro 
Santaeulalia y Vicente Llácer, con diseño de Josete Santaeulalia. 
El pasado domingo 2 de junio, las Falleras Mayores de Valencia, asistieron a 
la procesión del Corpus, representando a los personajes bíblicos que 
tradicionalmente hacen las Falleras Mayores de Valencia. 



 
El 6 de junio, en los Jardines del Palau, se presentaron los pasodobles dedicados a 
nuestras Falleras Mayores. El pasodoble de la Fallera Mayor de Valencia fue 
compuesto por Juan Manuel Gómez de Edeta, mientras que el de la Fallera 
Mayor Infantil de Valencia fue obra del compositor Hugo Chinesta. 
 
El viernes 7 de junio, la Fallera Mayor de Valencia, acompañada de su Corte de 
Honor,  asistió a la Gala Fallera de las Juntas locales, que se celebró en Alzira. 
 
El Presidente informa que, en la próxima Asamblea, se presentarán las conclusiones 
sobre la Ofrenda con todos los datos recogidos desde las diferentes delegaciones y 
áreas y la participación durante este año, por ello, se someterá a debate las 
diferentes modificaciones y cambios en el funcionamiento de la misma. 
También para la próxima asamblea, que será extraordinaria, se realizará la elección 
de jurados para la elección de las Falleras Mayores de Valencia. 
 
El pasado 13 de junio, se llevo a cabo un consejo rector de JCF, en el cual llevo a 
aprobación en el plan estratégico de subvenciones para incluir la subvención para las 
agrupaciones que tienen aniversario. 
 
Por otro lado, se ha recibido un comunicado de Ecoembes que ha puesto en marcha 
una campaña de reparto de tres contenedores para las comisiones falleras para 
reciclar residuos. 
 
El Presidente comunica que la fecha confirmada para celebrar la Gala de Elección de 
las candidatas a FFMMV 2025 será el 28 de septiembre en la Fonteta. 
 
Además, se ha confirmado que los permisos de San Juan solicitados por las 
diferentes comisiones se concedieron en plazo, tanto los otorgados para el 15 
como los del 22 de junio. 
 
Tercer punto del día. Aprobacion, si procede, de las Fallas de nueva creación. 
 
El Secretario General informa, en nombre de la delegación de Incidencias, que se han 
presentado dos solicitudes para crear nuevas comisiones falleras. Revisados los 
informes por parte del Ayuntamiento de Valencia y la delegación de Incidencias, se 
autorizan las dos solicitudes presentadas por cumplir con los requisitos. 
Las dos comisiones de nueva creación pertenecen al sector Poblats en el Sud y son 
Suiza-La Alquería del Favero, que tendría el número de censo 396 y también la 
comisión Gonzalo Tejero Langarita-Vicente Chuliá Campos, que tendría el número de 
censo 397. 
De esta manera, se ha pasado a ratificar la aprobación de las fallas de nueva 
creación tal y como indica el Artículo 12 – C del vigente reglamento fallero. 
Resultando la votación favorable con 96 votos a favor y 4 abstenciones.  
 
 
Cuarto punto del día. Ruegos y preguntas. 
 
Falla 205, Nort-Doctor Zamenhoff. Manifiestan los problemas que tuvieron, tanto para 
la ida como para la vuelta, para atravesar por Guillem de Castro y Quart. Solicita que 
se tenga en cuenta. 
 



El Presidente toma nota y hablará con los dispositivos de policía. 
 
Falla 77, Barri de Sant Josep. Comunican los problemas que tuvieron el día de la 
Fiesta de San Juan con los vehículos aparcados en la zona señalizada, no 
produciéndose la presencia del servicio de grúas, ni de la policía municipal. 
 
El Presidente, dice que es conocedor de las múltiples llamadas de las comisiones, 
pero ese día, el servicio de Grúas se encontraba totalmente saturado. 
 
Falla 349, Sants Just i Pastor-Serradora, Javier. Comunica que tuvo los mismos 
problemas que la comisión 77. Comunican que todavía no han cobrado la subvención 
de monumentos, habiendo subsanado la incidencia del expediente.  
 
El presidente informa que, de las diferentes subvenciones, ya se ha cobrado el 75% 
de todas ellas y se están revisando todavía algunos expedientes, así que se espera 
esté todo pagado a finales del mes de junio. Las subvenciones que ya se ha abonado 
el 100% son las de aniversarios, iluminación y agrupaciones musicales. 
 
Falla 64. Doctor Peset Aleixandre-En Guillem Ferrer. Pregunta en que situación se 
encuentran el limitador/regulador y el posible cambio de la ordenanza. 
 
El Presidente informa que el jueves pasado se realizó un prueba en un casa con la 
asistencia de los técnicos del servicio de contaminación acústica, Policía, técnicos de 
sonido, incluso algún Presidente del Marítimo. Se hizo en la plaza de la Merced 
durante un periodo de tres horas. Los técnicos han recogido toda la información para 
realizar el informe técnico, que será imprescindible para el trabajo de la modificación 
de la ordenanza, la cual no podrá tenerse para este ejercicio, pudiendo ser posible no 
antes del ejercicio siguiente. 
 
Falla 97, Séneca-Iecla. Exponen el gran problema que les está provocando los 
apartamentos turísticos, ya que esto implica las fuertes subidas en los alquileres de 
los casales. Pregunta, si desde el ayuntamiento se está estudiando algún plan de 
apoyo para comprar o acogerse a alguna medida o actuación, ya que están 
interesados en comprar, pero tendría que verse el tema de avales. 
 
El Presidente, comenta que es evidente que hay un problema con el tema de los 
locales por los apartamentos turísticos, pero más allá de eso, es un tema de 
ayuntamiento y se están realizando numerosas inspecciones. Se ha mantenido una 
reunión, ya que, recordando que tiempo atrás el ayuntamiento podía avalar para a las 
comisiones. En este asunto, se está estudiando las posibilidades de que la S.G.R. 
saque una línea, en la que estos sean los avalistas para que se puedan comprar un 
casal sin que tengan que ser avalistas los propios falleros. Se está a la espera de ver 
si se puede realizar o no. 
 
Falla 139, Portugal-Fragata. Pregunta si el día 14 marzo podría entrar dentro de los 
permisos para hacer cosas por la noche. 
 
El presidente, comenta que en la primera reunión para el bando fallero, en 
septiembre, se propone y junto a los temas de montajes de carpas y todo lo demás, 
no siendo un día más de verbenas, si no, encajarlo dentro del número de días 
previstos. No obstante tiene que ser aprobado por la asamblea, pero en ningún caso 
se ampliara un día más. 



 
Falla 59, Ares d'Alpont-Castell de Pop, Pepe Monrabal. Solicita que el tema de la 
Ofrenda no se trate en el mes de julio y pase a septiembre, ya que es un tema muy 
importante y en la asamblea de julio no hay la misma afluencia. 
Por otra parte, pide que, inicialmente, se anote el turno de palabras para saber 
cuándo te va a tocar. 
 
El Presidente propone pasar el tema de la Ofrenda al mes de octubre y no habiendo 
ninguna objeción, queda así acordado. 
En cuanto al tema de turnos, cuando lleguemos a la asamblea se solicitará el turno de 
palabras y aquel que no lo haya hecho, esperará al final del turno. 
 
Falla 36, Guillem de Castro-Triador. Dice que votará “no” a la solicitud  del permiso de 
verbena para el día 14. Ya tienen algún problema para realizar la plantá, como para 
ampliar más los días de verbenas. 
 
El Presidente indica que, cualquier propuesta que llegue por parte de algún miembro 
de la asamblea hay plantearla y decide la asamblea. 
 
Falla 45, Sagunt-Sant Antoni-Pare Urbà. Dice que el año pasado se barajo la 
posibilidad de limitar el horario nocturno a las dos de la mañana y querían saber como 
está este tema. 
 
El presidente informa que no tiene constancia de ese cambio. 
 
Falla 239, Peris i Valero-Cuba. Pregunta si hay pensado algún tipo de subvención 
para la insonorización de los casales. Indica que también se vieron afectados el día 
de la fiesta de San Juan igual que el resto de las comisiones que lo han expuesto. 
 
El Presidente india que JCF no es la que da la autorización para la celebración de 
estos actos, aunque se siente implicada preocupándose que se lleguen a tener los 
permisos correspondientes, siendo las propias Fallas las que se tramitan estos actos. 
No se redujeron dispositivos en comparación a otros años, siendo cierto que la 
cantidad de vehículos estacionados en las zonas señalizadas se incremento de 
manera abultada, pese a que las zonas estaban perfectamente señalizadas en tiempo 
y forma por parte de las comisiones. 
Es un punto del que se ha tomado buena nota, para que el año que viene se ponga 
un refuerzo en esos días o no y mantendrá reunión, para el año que viene, con el 
concejal para tratar este tema. También puede influir que el 85% de las comisiones se 
concentraron en el primer día. 
 
En cuanto al tema de subvenciones a la insonorización, se retiró la Línea, ya que 
durante dos años no se había recibido ninguna solicitud. No obstante, si hay alguna 
comisión interesada, se tiene que notificar a través de secretaria JCF, para ver como 
se puede reactivar esta Línea. 
 
Falla 349, Sants Just i Pastor-Serradora. Solicita que, para el tema de la verbena de 
San Juan, la Policía empiece a actuar el viernes por la tarde para no acumular esa 
actuación en la mañana del propio sábado. 
 
El presidente toma nota para trasladarlo al servicio correspondiente. 
 



Falla 106, Primat Reig-Sant Vicent de Paül. Solicita que, aparte del cartel informativo 
del corte de calle, la Policía pase por las zonas, uno o dos días antes, y avise 
mediante una nota en el vehículo, para que lo retiren. 
 
El Presidente indica que lo incluirá en la misma nota de las anteriores solicitudes. 
 
Falla 79, Ferran el Catòlic-Àngel Guimerà. En relación a la verbena de San Juan, 
también padecieron los problemas de los vehículos aparcados, aun habiendo 
colocado con anterioridad las notas informativas que se les proporciono desde la 
Policia, en los vehículos estacionados en la zona señalada, se encontraron con esos 
mismos vehículos el sábado por la mañana. Por lo que tuvieron que trasladar algunos 
actos a otras zonas, con la consecuente molestia y peligrosidad.  
 
El Presidente toma nota para tratar este tema. 
 
Falla 35, Joan d'Aguiló-Gaspar Aguilar. Dice que el problema no es de señalización, ni 
es de policía, es del servicio de grúas. Hay una grúa por distrito y esto se viene 
arrastrando desde hace seis o siete años. La solución es contratar mínimo tres grúas 
por distrito y aumentar los efectivos Policiales, reforzando estos dos días de las 
fiestas de San Juan. 
 
El Presidente toma nota para tratar este tema. 
 
 
 
Sin más puntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 22:16. 
 
  



Número de censo de las fallas asistentes a la asamblea 

 

1 41 81 121 161 201 241 281 321 361 
2 42 82 122 162 202 242 282 322 362 
3 43 83 123 163 203 243 283 323 363 
4 44 84 124 164 204 244 284 324 364 
5 45 85 125 165 205 245 285 325 365 
6 46 86 126 166 206 246 286 326 366 
7 47 87 127 167 207 247 287 327 367 
8 48 88 128 168 208 248 288 328 368 
9 49 89 129 169 209 249 289 329 369 
10 50 90 130 170 210 250 290 330 370 
11 51 91 131 171 211 251 291 331 371 
12 52 92 132 172 212 252 292 332 372 
13 53 93 133 173 213 253 293 333 373 
14 54 94 134 174 214 254 294 334 374 
15 55 95 135 175 215 255 295 335 375 
16 56 96 136 176 216 256 296 336 376 
17 57 97 137 177 217 257 297 337 377 
18 58 98 138 178 218 258 298 338 378 
19 59 99 139 179 219 259 299 339 379 
20 60 100 140 180 220 260 300 340 380 
21 61 101 141 181 221 261 301 341 381 
22 62 102 142 182 222 262 302 342 382 
23 63 103 143 183 223 263 303 343 383 
24 64 104 144 184 224 264 304 344 384 
25 65 105 145 185 225 265 305 345 385 
26 66 106 146 186 226 266 306 346 386 
27 67 107 147 187 227 267 307 347 387 
28 68 108 148 188 228 268 308 348 388 
29 69 109 149 189 229 269 309 349 389 
30 70 110 150 190 230 270 310 350 390 
31 71 111 151 191 231 271 311 351 391 
32 72 112 152 192 232 272 312 352 392 
33 73 113 153 193 233 273 313 353 393 
34 74 114 154 194 234 274 314 354 394 
35 75 115 155 195 235 275 315 355 395 
36 76 116 156 196 236 276 316 356 396 
37 77 117 157 197 237 277 317 357 397 
38 78 118 158 198 238 278 318 358  
39 79 119 159 199 239 279 319 359  
40 80 120 160 200 240 280 320 360  

 
En rojo, las comisiones asistentes a la asamblea. 
En negro comisiones que no están activas. 


